

# Goldener Staffelstab 2018

## Nominiert zum Werfer des Jahres:

-**Sara Disselhoff**: jetzt schon viele Jahre dabei, und immer erfolgreich. Hatte in diesem Jahr Probleme mit ihrem Fuß, deshalb hauptsächlich im Wurf ihre starke Leistungen. Badische Meisterschaften: 3. Platz Hammerwerfen, 5. Platz Diskuswerfen. Bei den Eurodistrictmeisterschaften konnte sie das Diskuswerfen gewinnen.

-**David Dremsa**: im Wurf in der Badischen Bestenliste vorne mit dabei. Speerwerfen das Erste Mal über 40m, Kugel über 11m.

-**Petra Glöckler**: Badische Meisterin im Hammerwerfen, 2. Platz im Diskuswerfen. Aber auch im Mehrkampf vorne mit dabei, was man an 6 Positionen in der Badischen Bestenliste sehen kann.

-**Marc Prell**: im Seniorenbereich im Rasenkraftsport kaum zu schlagen, Titel ohne Ende. Aber auch in der Leichtathletik kann er sich sehen lassen: Im Badischen Wurffünfkampf belegte er den 6. Platz. Im Hammerwerfen wurde er Baden Württembergischer Seniorenmeister.

## Nominiert zur Mehrkämpfer des Jahres 2018:

-**Elias Fischer**: belegte den 2. Platz bei den Badische Meisterschaften im Block Wurf, und den 8. Platz im Vierkampf. Insgesamt 8x in der Badischen Bestenliste, seine Besten Disziplinen hat er im Kugelstossen & Speerwerfen da ist er jeweils an Position Zwei in Baden.

-**Emily Kimmig**: der Körper macht ihr leider immer wieder ein Strich durch unsere Ziele. Badische Meisterschaften 2018: Kugel: 5. Platz und Badischer Block 6. Platz. Hatte sich wieder herangekämpft und für die süddeutschen qualifiziert, leider konnte sie aber an dem Tag nicht an ihre Bestform herankommen und schied im Vorkampf aus. In der Badischen Bestenliste steht sie im Ballwerfen an Position 1 & im Kugelstossen an Position 3.

-**Tim Krüger**: mal kein Werfer: seine Stärken liegen im Laufen und Springen. Badische Meisterschaften im Block Lauf: 8. Platz. Im 5er Sprung an Position 5 in Baden.

-**Rebecca Singler**: Badischer Block 2. Platz, Vierkampf 6. Platz, 11x Badische Bestenliste. Einziger Wehrmutstropfen: ganz knapp am Kreisrekord im 75m Sprint vorbei, da haben nur 4hundertstel Sekunden gefehlt.

## Nominiert zur Mannschaft des Jahres 2018:

### -männliche U14 Mannschaft:

Elias Fischer, Tim Krüger, Tobias Zehnle, Felix Zechmeister, Marius Fischer, Felix Merk

-Elias & Tim haben wir gerade schon einiges gehört

-Tobias ist ein sehr guter Kugelstosser, da steht er Position 5 in Baden

-Felix läuft sehr gerne, zusammen mit Tim und Elias sind sie an Position 3 in Baden im 3x800m Lauf

-Marius ist eigentlich noch U12, kann aber schon locker mit den anderen mithalten

-Felix hilft ab und zu mal aus, super Sprinter & Springer

-**weibliche Jugend U16: 7. Platz bei Badischen BSMM Meisterschaften**: unglücklicher 7. Platz bei den Badischen, nur ganz wenige Punkte vom 3. Platz entfernt

Emily Kimmig, Sara Disselhoff, Hannah Vetter, Emelie Grießbaum, Petra Glöckler, Sandra Rissler, Ellen Moser, Marisa Göppert, Rebecca Singler

**-Emily:** mega Kugelstosserin, wollte trotz Verletzung dann sogar fürs Team noch die 800m laufen

**Sara:** ist unersetzlich für die Mannschaft, überall einsetzbar, leider konnte sie an dem Tag nicht die 800m laufen, was uns einige Punkte gekostet hat

**Hannah:** zuverlässige Sprinterin und Springerin. Leider an dem Tag kein gültiger Versuch

**Emelie:** die Saison lief nicht perfekt für Emelie, aber 4. Platz im Ballwerfen in der Badischen Bestenliste

**Petra:** neben Emily unsere Zweite gesetzte Kugelstosserin

**Marisa:** super erfolgreiche Kunstradfahrerin, kann sich aber auch in der Leichtathletik sehen lassen.

**Sandra:** musste kurzfristig im 800m Lauf aushelfen, und machte da einen super Lauf

**Rebecca:** eigentlich noch U14, trotzdem unsere Schnellste und beste Weitspringerin

**Ellen:** hat uns tatkräftig bei der Quali mitgeholfen.

#### **Kinderleichtathletik Mannschaft U8 von Hausach:**

Nick Bröker, Marlon Boschert, Madita Arnold, Kira Kern

Sie haben den 2. Platz belegt in einem tollen Wettkampf mit ganz viel Spaß und toller Stimmung. Wir freuen uns dass da wieder einiges nachwächst, und hoffen dass wir noch viel von euch in den kommenden Jahren hören werden.

**Volleyballmannschaft der Leichtathleten:** Anna Laura, Stefan, David, Manu, Armin, Jonas, Tobias, Fabian, Jürgen, Frank

Wir waren vielleicht nicht die Besten, aber wir hatten verdammt viel Spaß und haben auch einige Spiele gewonnen.

#### **Nominiert zum Helfer des Jahres 2018:**

**-Thomas Kimmig:** hilft beim Betreuen von den Wettkämpfen, Stadion herrichten, hat den neuen Kugelstossbalken montiert, da schon mal die Anmerkung dass wir nächstes Jahr auch den Zweiten erneuern wollen. Eine unsere zuverlässigsten Stützen im Verein

**-Winterteam: Simon, Pascal, Julien, Stefan, Armin:** wenn ich mal Hilfe brauche: auf die Jungs ist Verlass. Haben mal schnell an einem Nachmittag das komplette Stadion winterfest gemacht. Wurfnetz und Hochsprunganlage abgebaut, und alle Läufer zusammengerollt. Da wurde garantiert locker 1-2 Tonnen Gewicht bewegt.

**Heiner Hättich:** hat im Sommer bei den Vereinsmeisterschaften die Tombola gemacht, alle Preise organisiert und den Tag über auch noch verkauft. Mit den Aktionen von Heiner unterstützen wir immer unsere Jugendarbeit, wie z.B. das Trainingslager

**Rainer Vetter:** hat uns ganz alleine eine neue Hochsprunganlage gezimmert, aufgebaut und die Kosten sogar gespendet. Vielen, vielen Dank nochmal dafür.

Das waren jetzt Vier Beispiele von Helfer die wir im Verein hatten. Wir könnten auch noch viele mehr hier aufzählen. Ob unsere Kinder, Jugendlichen, die Ativen oder ihr Eltern, wenn Hilfe gebraucht wird, können wir immer auf euch zählen. Das ist Vereinsleben wie es sein sollte. Vielen Dank an Alle!!!